

## Wombacher Bike Tage am 21./22. September 2024 *Wombach Bike Days on September 21st and 22nd 2024*

### 1. Organisation / *Organisation*

#### 1.1 Ausrichter / *Host*

RV Viktoria Wombach 1925 e.V.  
Hofackerweg 45  
D-97816 Lohr a. Main  
E-Mail: [info@rv-wombach.de](mailto:info@rv-wombach.de)  
Internet: <http://www.keiler-bike.de>



#### 1.2 Gesamtleitung / *Overall direction*

Arno Endres  
Telefon: +49-9352/6630  
E-Mail: [info@keiler-bike.de](mailto:info@keiler-bike.de)



#### 1.3 Zeitmessung / *Time keeping*

zpn timing: <https://zpn-timing.de/>  
Die Zeitmessung erfolgt mit einem passiven Transpondersystem.  
*The timekeeping will be realized by a passive transponder system.*

### 2. Art der Veranstaltung / *Type of event*

2.1 Die Veranstaltung ist offen für Sportler der Herren Elite/U23, Frauen Elite/U23 sowie Junioren U19 und Juniorinnen U19. Die Veranstaltung ist im UCI Kalender als Rennen aufgenommen. Die Veranstaltung ist Bestandteil der Rennserie MTB Bundesliga.

<https://www.mtb-bundesliga.net/>

*2.1 The race is open for riders of Men Elite/U23, Women Elite/U23, Men Juniors and Women Juniors. The event is registered in the international UCI calendar. The event is part of the MTB Bundesliga racing series. <https://www.mtb-bundesliga.net/>*

2.2 Die Veranstaltung ist als Rennen der UCI Klasse C2 registriert. Es gelten die Regeln der UCI. <https://www.uci.org/>

*2.2 The main event is registered as an UCI class C2 event. The rules and regulations laid down by the UCI are applicable. <https://www.uci.org/>*

2.3 Die deutschen Hochschulmeisterschaften werden im Rahmen der Eliterennen ausgetragen. <https://www.adh.de/kalender/details/dhm-mountainbike-cross-country-1/>

*2.3 The German High School Championships are held as part of the elite races.*

<https://www.adh.de/kalender/details/dhm-mountainbike-cross-country-1/>

#### 2.4 Lizenzierte Fahrer / *Licensed riders*

Elite Herren und Damen / <i>Men and women elite</i>	ab Jahrgang 2005 / <i>born in 2005 and before</i>
Junioren und Juniorinnen / <i>Men and women juniors</i>	Jahrgänge 2006 – 2007 / <i>born in 2006 or 2007</i>

### 2.5 UCI Punkte / UCI points

Die UCI-Punkte-Wertung erfolgt gemäß UCI Reglement für Rennen der Klasse C2.  
*The UCI points scale is defined by UCI regulation for races of class C2.*

#### XCO Elite Herren und Damen / *Elite men and women*

Platz / <i>ranking</i>	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Punkte / <i>points</i>	30	20	15	12	10	8	6	4	2	1

#### XCO Junioren und Juniorinnen / *Men and women juniors*

Platz / <i>ranking</i>	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Punkte / <i>points</i>	20	18	16	14	12	10	8	6	4	2

### 3. Preisgelder / *Price money*

Die Preisgelder werden entsprechend der UCI Financial Obligations für Klasse C2 Rennen ausbezahlt:

*The prize money will be according to the UCI Financial Obligations for Class C2 races.*

#### XCO Elite Herren und Damen / *Men and women elite*

Platz / <i>ranking</i>	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Preisgeld € / <i>prize money €</i>	250	200	150	125	100	90	80	70	60	50

#### XCO Junioren und Juniorinnen / *Men and women juniors*

Platz / <i>ranking</i>	1	2	3	4	5
Preisgeld € / <i>prize money €</i>	80	65	50	30	20

### 4. Startzeiten / *Race schedule*

Samstag, 21. September 2024 / Sonntag, 22. September 2024 /  
*Saturday, September 21st 2024 / Sunday, September 22nd 2024*

Datum	Startzeit/ <i>start time</i>	Klasse/ <i>category</i>	Renndauer/ <i>race time</i>
Samstag, 21.09. <i>Saturday 21st</i>	16:00 Uhr / <i>4:00 p.m.</i>	<b>Race 7</b> Junioren / <i>Men Juniors</i>	ca. 60-75 min <i>approx. 60-75 min</i>
Sonntag, 22.09. <i>Sunday 22nd</i>	13:45 Uhr / <i>1:45 p.m.</i>	<b>Race 10</b> Damen Elite / <i>Women Elite</i>	ca. 90-120 min <i>approx. 90-120 min</i>
	13:46 Uhr / <i>1:46 p.m.</i>	<b>Race 10.1</b> Juniorinnen / <i>Women Juniors</i>	ca. 60-75 min <i>approx. 60-75 min</i>
	15:30 Uhr / <i>3:30 p.m.</i>	<b>Race 11</b> Herren Elite / <i>Men Elite</i>	ca. 90-120 min <i>approx. 90-120 min</i>

## 5. Trainingszeiten / *Training times*

Für Cross-Country Lizenzfahrer findet am Freitag, den 20. September 2024 von 16.30-18:00 Uhr ein offizielles Training, am Samstag, den 21. September 2024 von 17.15-18:30 Uhr ein freies Training, am Sonntag, den 22. September 2024, von 7.30-8.30 ein offizielles Training und von 12.30-13.30 ein freies Training statt.

*For cross-country licensed riders there will be an official training on Friday, September 20th, 2024 from 4:30 p.m. to 6:00 p.m., free training on Saturday, September 21st, 2024 from 5:15 p.m. - 6:30 p.m., and on Sunday, September 22nd. September 2024, there will be an official training session from 7:30 a.m. to 8:30 a.m. and a free training session from 12:30 p.m. to 1:30 p.m.*

## 6. Rennbüro / *Race office*

Die Ausgabe der Startnummern für die Lizenzfahrer findet am Samstag, den 21. September 2024 von 7.00-9.00 Uhr und 12.00-16.00 Uhr statt. Am Sonntag, den 22. September 2024 erfolgt die Ausgabe von 7.00-13.00 Uhr. Die Startnummernausgabe befindet sich im Start-/Zielbereich im Vereinsheim Wombach, Zur Wolfswiese

<https://maps.app.goo.gl/UrRWEpWlKJUm4fHw9>

*The start numbers for the licensed riders will be handed out on Saturday, September 21, 2024 from 7 a.m. to 9 a.m. and 12 p.m. to 4 p.m. and on Sunday, September 22nd, 2024 from 7 a.m. to 1 p.m. The start number distribution is located in the start/finish area in the Wombach clubhouse, Zur Wolfswiese*

<https://maps.app.goo.gl/UrRWEpWlKJUm4fHw9>

## 7. Anmeldung / *Registration*

Die Anmeldung erfolgt über unsere Event-Homepage:

<https://www.keiler-bike.de/bike-event-2024/anmeldung-registratiion/>

Eine Anmeldung nach dem 19. September 2024 ist nicht mehr möglich.

Für Anmeldungen nach dem 14. September ist ein erhöhtes Nenngeld zu entrichten.

Es gelten die folgenden Nenngelder:

*Registration is done via our event homepage*

<https://www.keiler-bike.de/bike-event-2024/anmeldung-registratiion/>

*Registration is no more possible after September 19th 2024. The entry fee increases after September 14th. See the following table for entry fees.*

Kategorie/ <i>Category</i>	Nenngeld / <i>Entry fee</i>	
	bis 14.09., 24 Uhr <i>before 14.09., 12 pm</i>	von 15.09. bis 19.09. <i>between 15.09. and 19.09</i>
Junioren, Juniorinnen / <i>men juniors, women juniors</i>	20 Euro	30 Euro
Herren Elite, Damen Elite / <i>men elite, women elite</i>	35 Euro	55 Euro

## 8. Startaufstellung / **Start order**

Die Startaufstellung erfolgt nach folgenden Kriterien:

1. Aktuelles UCI-Ranking
2. Aktuelle Gesamtwertung Internationale Mountainbike Bundesliga

*The start order is defined by the following criteria:*

1. Latest issued UCI ranking
2. Overall ranking of International MTB Bundesliga

## 9. Strafen / **Penalties**

Das UCI Strafenreglement wird angewendet.

*The UCI penalty regulations are applicable.*

## 10. Dopingkontrolle / **anti doping control**

Gemäß den Vorschriften der UCI werden bei dem Rennen Dopingkontrollen durchgeführt.

*According to the UCI regulations anti doping control will be implemented.*

## 11. Mannschaftsleiterbesprechung / **Team manager meeting**

Die Mannschaftsleiterbesprechung findet am Samstag, den 21. September 2024, um 19.00 Uhr im Start-/Zielbereich im Vereinsheim Wombach (Adresse: Zur Wolfswiese) statt.

*The team managers meeting will take place on Saturday, September 21st, 2024, at 7:00 p.m. in the start/finish area in the Wombach clubhouse (address: Zur Wolfswiese).*

## 12. Siegerehrung / **Award ceremony**

### Samstag / **Saturday**

Siegerehrung des Junioren Rennen (Race 7) am Samstag, den 20.09.2024, um 18:30 Uhr im Vereinsheim.

*Award ceremony for the junior men race (Race 7) on Saturday, September 20th, 2024, at 6:30 p.m. in the clubhouse.*

### Sonntag / **Sunday**

Siegerehrung der Rennen der Juniorinnen, Elite Damen und Elite Herren am Sonntag, den 21.09.2024, ab 17:30 Uhr im Vereinsheim. (Race 10, 10.1, 11).

*Award ceremony for the races for junior women, elite women and elite men on Sunday, September 21st, 2024, from 5:30 p.m. in the clubhouse. (Race 10, 10.1, 11)*

## 13. Strecke / **Race track**

Die Streckenlänge beträgt 3,8 km mit 170 Höhenmetern pro Runde.

*The length of the race track is 3,8 km with a climb of 170 meters per lap.*

## 14. Allgemeine Informationen / **General information**

### 14.1 Team Area / **Team area**

Am Schotterplatz, am Taubenheim und in näherer Umgebung, ca.200 m zum Start/ Ziel. Stellfläche in der Team Area (6 m x 4 m) in der Nähe zum Start/Ziel kann für 45 € pro Stellplatz reserviert werden. Stromanschluss ist vorhanden. Wenn die Fläche eines Stellplatzes nicht ausreicht, bitte einen zweiten Platz dazubuchen.

Für die Stellplätze und Team Area erfolgt eine Anmeldebestätigung mit Zahlungsaufforderung. Erst wenn die Zahlung erfolgt, wird die Durchfahrtsbestätigung mit Platznummer per Mail versendet.

*On the gravel site at Taubenheim and the surrounding area. Approx. 200m to the start/finish.*

*Parking space in the team area (6 m x 4 m) close to the start/finish can be reserved for €45 per parking space. Power connection is available. If the space of one parking space is not sufficient, please book a second space.*

*A registration confirmation with a payment request will be sent for the parking spaces and team area. Only when payment has been made, the passage confirmation with seat number will be sent by email.*

### 14.2 Camping / **Camping**

Wir bieten Stellplätze für Wohnmobile/Wohnwagen (6 m x 4 m) in unmittelbarer Nähe zum Start/Ziel mit Stromanschluss und Toilette/Duschen für je 45 € von Freitag bis Sonntag an. Vergabe nach Meldungseingang. Bitte nutzen Sie hierfür unser Buchungsformular für Stellplätze.

*We offer pitches for motorhomes/caravans (6 m x 4 m) in the immediate vicinity of the start/finish with electricity and toilet/showers for €45 each from Friday to Sunday. Once the notification has been received please use our booking form for parking spaces*

### 14.3 Krankenhaus / **Hospital**

Das Krankenhaus Lohr liegt in der Nähe des Veranstaltungsorts

*The hospital in Lohr is within reach of the event location:*

#### **Klinikum Main-Spessart Lohr**

Grafen-von-Rieneck-Straße 5

97816 Lohr a. Main

Telefon: ++49 93 52 / 505 - 0

Telefax: ++49 93 52 / 505 - 17 97

<https://www.klinikum-msp.de/startseite.html>

Die ärztliche Versorgung vor Ort erfolgt durch das Deutsche Rote Kreuz, die Bergwacht und durch örtliche Ärzte.

*Medical care on site will be provided by the German Red Cross (DRK), mountain rescue service and local doctors.*

### 14.4 Duschen/ **Showers**

Duschen sind am Veranstaltungsort kostenlos verfügbar.

*Showers are available at the race location free of charge.*

**magnet-shop.net**



www.keiler-bike.de



Wombacher Bike Tage

Event Homepage: <https://www.keiler-bike.de/>

WhatsApp Channel: <https://whatsapp.com/channel/0029Va9W0gfHLHQS99QV1I1J>

Instagram: [RV Viktoria Wombach 1925 \(@rvwombachmtb\)](#) • Instagram-Fotos und -Videos